

# COMMUNIQUE DE PRESSE

## 15 septembre 2023

### ÉDUCATION : INAUGURATION DU COLLÈGE DE L'HERMITAGE A MERCUROL-VEAUNES

***A l'invitation du Département de la Drôme près de 750 personnes étaient présentes ce vendredi 15 septembre au collège de l'Hermitage pour l'inauguration de l'établissement.***

Ouvert depuis le 4 septembre, le collège de l'Hermitage a été officiellement inauguré ce vendredi 15 septembre par la Présidente du Conseil départemental de la Drôme, Marie-Pierre MOUTON en présence de la vice-présidente en charge de l'éducation et la citoyenneté et de la jeunesse, Véronique PUGEAT, de la vice-présidente chargée de l'aménagement, du développement territorial et des dynamiques durables, Nathalie ZAMMIT, des conseillers départementaux du canton Agnès JAUBERT et Michel BRUNET (également maire de Mercurol-Veaunes), du directeur académique des services de l'Éducation nationale de la Drôme, Pascal CLÉMENT, des architectes Emi CHABAL et Benjamin BALLAY et de nombreux élus locaux.

#### **Visites guidées**

Pour faire connaître cet établissement à la population et aux familles des élèves, toutes les personnes résidant sur le territoire de la carte scolaire du collège étaient conviées à cette inauguration. Parents d'élèves, grands-parents mais aussi de nombreux habitants intéressés étaient donc présents ce vendredi dans les allées du collège. Après les discours d'introduction, les visiteurs répartis en groupe ont pris part à une visite guidée. Le Département a investi près de **31,2 M€** dans ce nouvel établissement, exemplaire tant au niveau environnemental (chauffage par géothermie, 500 m<sup>2</sup> de panneaux photovoltaïque et une isolation renforcée), que pour l'équipement pédagogique (écran tactile et tableau classique dans toutes les classes, salles modulables favorables au travail de groupe...). Un gymnase de 2500 m<sup>2</sup> et un plateau sportif ont été également construits à côté du collège.

#### **Deuxième session mardi 19 septembre**

***« Je suis particulièrement heureuse et fière de partager avec vous ce moment fort. L'inauguration de ce collège est l'aboutissement de plusieurs années de travail. L'éducation est au cœur des politiques publiques et contribue de manière décisive à la construction de soi et à la construction collective. Le temps du collège est de plus le temps de la transition entre l'enfance et l'âge adulte, c'est le temps de la construction de soi et de l'élargissement progressif des connaissances. Compte tenu de l'importance de cette période, le Département met tout en œuvre pour les collégiens puissent étudier dans les meilleures conditions. En leur donnant accès à un cadre d'étude et de vie inspirant et de qualité, nous voulons favoriser leur épanouissement individuel et collectif, »***, a déclaré la présidente du Conseil départemental, Marie-Pierre MOUTON, lors de son discours.

*Avec un nombre de demandes supérieur à la jauge de sécurité du collège, une seconde session de visites sera organisée mardi prochain, avec une nouvelle fois près de 750 personnes inscrites.*